

Lecourt (EFVB) : « Raisonnable d'être confiant »

Comment analysez-vous ce début de saison ?

Lvann Lecourt : « Il faut savoir que l'équipe a quelque peu changée. L'objectif est clairement la Nationale 3 au niveau du club et l'effectif de l'équipe 2 a donc beaucoup bougé et reste très limité. C'est pour ça que les résultats sont aussi justes. Mais la mission reste le maintien. On essaye de faire comme on peut pour l'instant. Je pense qu'on va essayer de rééquilibrer l'équipe pour se retrouver en milieu de tableau en fin d'année.

Aujourd'hui, le but est donc clairement de privilégier l'équipe 1, même au détriment de l'équipe réserve ?

L.V : Complètement. Cette année, l'équipe 2 est vraiment une réserve même si on veut absolument la maintenir en Régional 1. L'équipe de départemental la complè-

tera pour pouvoir sauver les meubles s'il faut les sauver. On est à la limite au niveau des deux effectifs. On n'a plus de cartes à abattre. On a eu des soucis d'effectif en équipe 1 qui a fait que deux joueurs de la 2 sont montés. Ces deux joueurs étaient très importants pour l'autre équipe et ils ne peuvent plus redescendre. Maintenant, on n'a plus beaucoup de solutions cette équipe-là.

Vous paraissez relativement confiant pour autant...

L.V : Oui, je ne me fais aucun souci pour le maintien. C'est raisonnable d'être confiant. On a une équipe de départemental étoffée qui pourra compléter l'équipe 2 de façon très correcte en cas de besoin car ce sont des garçons d'expérience. Vu leur niveau, je suis sûr qu'on s'en sortira... » ■

Propos recueillis par Baptiste Goutagny.